

Etaients présents :

Gilbert Brothier, Isabelle Lambert, Anne-Marie Fouilleux, Nicole Belliard, Pierre Langlassé, Didier Fremont, Christian Herrault, Jacques Timmerman, Alexandre Dujon, Bruno Hivert, Gérard Calais, Didier Fosse, Stéphane Plumas, Philippe André, Bertrand Fourmond, Serge Uzu, Guy Epailard, Roger Debuire.

Notre président nous fait part du courrier reçu :

- Les vœux de Monsieur Marc Joulaud, député européen, maire de sablé.
- Les vœux de Madame Anne-Laure Moreau, présidente du CCAS de la ville de sablé.
- Une invitation de Karine Rossart, présidente du RC Château du Loir, pour le dîner dansant du 17/01/2015, organisé par son club.
- Pour les derniers évènements concernant les attentats islamistes : une lettre et un mel de soutien de, respectivement, le président du RC Buckeburg et de Peter Beale (ex RC Bovey Tracey).

Ce jour, s'est déroulé le concours « jeunesse et communication » au lycée Val de Sarthe. Parmi le jury, le club a été représenté par : Gilbert, notre président, Alain, responsable du concours, Bruno H., Philippe et Félix. Le résultat est le suivant :

1. Laura Rodriguez, en 1<sup>ère</sup> au lycée Val de Sarthe. Son projet d'avenir est de diriger un centre équin.
2. Bérénice Eltgen, en seconde du lycée Ste Anne. Son projet d'avenir est d'embrasser la carrière de vétérinaire.
3. Simon Cousin, en seconde au lycée Ste Anne. Son projet d'avenir est de préparer un professorat d'EPS.

La remise des prix (250 – 125 – 75 €) aura lieu lors de la réunion statutaire du 5 février prochain. A noter que la 1<sup>ère</sup> place est remportée pour la 1<sup>ère</sup> fois par le lycée Val de Sarthe. Par ailleurs, il est regretté l'absence de candidats du centre soins-études.

Nicole indique que pour l'action « espoir en tête » des flyers, des affiches...et des billets (15 €) sont à la disposition des membres du club. Concernant le dernier point, 120 billets nous ont été livrés, 60 au minimum sont à la charge du club.

Bruno H. nous informe qu'avec plus de 8 000 € de bénéfice, la plaquette 2015 est un excellent millésime. Elle sera diffusée le 5 mars prochain, lors de la réception des sponsors. Alexandre indique que dans le cadre de sa mise en page il manque des articles pour les rubriques suivantes :

- Jeunesse et communication,
- Polio,
- Noël CCAS,
- Trophée A. Malhaire,
- Club contact (Buckeburg).

Isabelle et Alexandre sont à l'œuvre pour la réalisation d'un nouveau trombinoscope. Il sera demandé 1 photo d'identité, sur fond de verdure, à quelques membres qui n'ont pas fait l'objet d'une prise de vue réalisée au printemps dernier par Pascal.

Notre président nous informe qu'il a adressé, le 16 décembre 2014, une lettre recommandée avec AR à Rose-Marie pour lui signifier sa radiation du club en raison de ses absences permanentes et de son peu d'implication dans nos actions. A ce jour, l'intéressée n'a pas accusé réception de cette notification.

Isabelle indique que les students ont changé de famille d'accueil le 1<sup>er</sup> janvier et qu'elle attend l'arrivée imminente, d'Australie, d'Ally Rose.

Gilbert souligne qu'une invitation a été formulée à l'intention des clubs de La Flèche et de Château du loir pour assister à la conférence, donnée le 19/02/15, par Pierre Josse, rédacteur en chef du guide du routard, sur le thème « la philosophie du voyage ».

Pierre souhaite évoquer la mémoire de Wilhelm Konrad Röntgen, décédé brusquement le 5 décembre dernier à l'âge de 65 ans. Ayant effectué une carrière dans la banque (Munich, Francfort, Hanovre...), il devient rotarien en 2003 puis président du RC Buckeburg en 2013/2014. Il s'est révélé comme un homme efficace, chaleureux et amical.

Serge nous informe que le prix des apprenants aura lieu le 30 avril 2015 au lycée Charles Cros. Il propose une visite de l'établissement le 29/04...cette possibilité est à l'étude.

Anne-Marie rappelle que, dans le cadre de la commission « effectifs », cette dernière avait émis, en 2014, un avis favorable pour 4 propositions qui sont actuellement au stade suivant :

- Une a été retirée,
- Une a abouti (admission de Stéphane),
- Une n'a pas été suivie d'effet par le rotariable,
- La dernière verra un aboutissement prochainement.

A la suite d'une interrogation de Philippe, Bertrand donne des précisions sur l'action « l'outil en main » qui consiste essentiellement à promouvoir les métiers manuels auprès des jeunes adolescents. Pour Sablé, il est nécessaire de créer une association, avec un bureau, pour démarrer les activités.

Suite à un contact avec les Lion's, ces derniers ont émis le souhait, auprès de Didier Fr, d'organiser un dîner en commun. L'absence de créneau durant cette année rotarienne ne nous permet pas de donner une réponse favorable. Cependant, il est d'ores et déjà possible de prévoir ce RdV convivial en octobre 2015, lors de la présidence de Bertrand.

Notre président nous propose d'effectuer le dîner statutaire d'avril le 11/04 (en clôture du RYLA), puis effectue un rappel général de nos actions et rendez-vous à venir qui ne manqueront pas d'être mentionnés dans les « news » hebdomadaire.

C.H.

